

Günstige Kleidung und Haushaltsartikel für die schlanke Briefftasche

Die Kunden kommen aus allen Alters- und Sozialschichten. Junge Leute ohne Job oder in Ausbildung, Frühpensionisten, Alleinerzieher.

Sinnvolle Verwertung von Waren, Nachhaltigkeit ist das Thema! Es soll nicht so viel tadellose Kleidung weggeworfen werden.

Der Kleiderladen der Vinzenzgemeinschaft Hartberg, Grazerstr. 1 (ehem. Rot-Kreuz Gebäude) unter der kompetenten Führung von Frau Renate Lechner mit ihren Mitarbeiterinnen, kann zwei Mal wöchentlich besucht werden.



Im Kleiderladen findet man alles für den Haushalt und Familie. Bekleidung vom Baby bis zum Erwachsenen, Schuhe, Taschen, Geschirr, Bett- und Tischwäsche. Spielwaren, Lesestoff und vieles mehr zu sehr günstigen Preisen.

Durch Kleiderspenden und durch Ihren Einkauf können auch Sie anderen Menschen helfen.

Der Vinziladen ist nicht nur ein Kleiderladen, er ist ein Begegnungszentrum. Hier findet man Zeit für Gespräche und knüpft Kontakte. Die Sorgen der Menschen werden ernst genommen. Für Probleme versucht man gemeinsame Lösungswege zu finden.

KOMMEN SIE VORBEI - WIR FREUEN UNS AUF IHREN BESUCH IM VINZILADEN

